
  

 

Rotary Serving Humanity 

2016-17 国際RI 会長 

ジョン F．ジャーム氏 

 

 
福山赤坂ロータリークラブ週報 

会 長 眞田奈津基 

幹  事 橋本慎吾 

会 計 麦谷恒雄 

副会長 岩永光司 

副幹事 西川和吉 

ＳＡＡ 松浦宏次 

例会場 / 事務局 福山市赤坂町赤坂 1276一心ビル 3F 

 TEL(084)920-4141 FAX(084)920-4140  

 E-mail  fa-rc@aurora.ocn.ne.jp 

 
 

 

●点 鐘  眞田奈津基 会長 

●ソング   [我等の生業］ 

●プログラム  ＰＥＴＳ報告 

 

●会長の時間 

 

皆さん、こんにちは。 

インフルエンザが流行しているようです。くれ

ぐれも体調管理にはお気を付けください。 

３月４日（土）に開催されました国際ロータリ

ー 第 2710 地区Ｇ10・11 合同ＩＭでは、多くの方

にご参加いただき、本当に有難うございました。

我々グループ 11 につきましては、竹中ガバナー補

佐のもとで、がん予防等、今までたくさんの事を

学んだように思います。第一部で講演をしていた

だいた元井病理・細胞検診所所長の元井 信先生を

はじめ、第二部では、１月に我々の例会にて卓話

をいただきました福山健診所の品川いくみ様の講

演もございました。福山にもそのような方がいら

っしゃる事はとても誇らしい事です。ＩＭの講演

では、特に予防、そして癌になった時の共存も大

きなキーワードとして参考意見を聴くことができ

たのではないかと思います。また、懇親会では、

新入会員の紹介もあり、本年度当クラブに入会し

た坂本会員、池上会員、佐々木会員も檀上にあが

り、他クラブの皆様へ紹介していただきました。

徳永パストガバナー補佐から「昨年、私がガバナ

ー補佐を務めている時に、新入会員を紹介するプ

ログラムを入れるようにした」との話を聞きまし

た。新入会員の紹介は、他クラブの様々な方との

コミュニケーションを取るきっかけにもなり、非

常に良い事だと思います。グループ 10.11 の合同

行事の中で、皆さんに紹介していただけることは、

とても有り難いとともに、本人にとっても新しい

モチベーションに繋がったのではないかと思って

います。 

また、ＩＭ当日には理事会を開催し、予算の実

行状況、プログラムについて審議をいただきまし

た。協議事項として例会の開催日について話がで

ました。当クラブは、以前は火曜日に例会を開催

しておりましたが、皆さんの負担が少しでも減れ

ばという思いから、アンケートを取り、その上で、

例会の開催日を火曜日から祝日の多い月曜日に変

更致しました。皆さんもご存知の通り、2016 年の

規程審議会の決定により祝日がある週の例会は休

会にすることが可能になりました。それにより、

開催日を変更した理由が無くなりましたので、再

度、例会希望曜日のアンケートを取らせていただ

こうと思っています。ご協力宜しくお願いいたし

ます。 

昨日は、岩永次年度会長がＰＥＴＳに参加され

ました。私も昨年初めて参加したのですが、次年

度ガバナーによる地区方針の説明、様々な協議等、

新しい年度の最初の勉強会がＰＥＴＳです。来年

の方向性や方針等について、のちほど岩永次年度

会長より報告していただきます。是非、皆さんに

次年度の参考にしていただければと思います。 

本日も一日宜しくお願いいたします。  

  

 

 



●幹事報告 

＜例会変更＞ 

  なし 

＜配布物＞ 

・ロータリーの友並びにガバナー月信 3 月号、地区

大会特集号 

＜回 覧＞ 

・4 月 1 日花見家族例会出欠表 

・例会開催曜日アンケート 

・財団室ニュース 

 

 

●出席報告 

本日出席率 69.57％ 

（出席者 32 名 欠席者 14 名 出席免除者 3 名） 

前々回修正出席率 76.08％ 

 

●委員会報告 

・親睦委員会 

・広報雑誌等委員会 

  ロータリーの友紹介 

 

●スマイル BOX 

 

◆眞田奈津基 会長 

  先月のＩＭには多くの会員の皆様にご参加頂

き、本当にありがとうございます。 

  本日はＰＥＴＳ報告です。岩永次年度、どう

ぞよろしくお願いいたします。 

◆岩永光司 副会長 

  昨日、ＰＥＴＳに参加させて頂きました。本

日はその報告を致します。 

  どうぞよろしくお願いいたします。 

◆橋本慎吾 幹事 

  先週のＩＭ、多数のご出席ありがとうござい

ます。 

  本日は岩永副会長ＰＥＴＳの報告なにとぞよ

ろしくお願いいたします。 

◆武田正敏 パスト会長 

  長い間休ませていただきました。心のリフレ

ッシュをいただき、楽しい友人達との出会いも

あり、この年になって、健康であることを感謝

しています。 

  クラブの皆様にも迷惑をおかけしました。感

謝。 

◆田中ひとみ 会員 

  ＩＭのあった 4 日 9 時から後援会事務所開き

をすることができました。ロータリーの会員の

方々もかけつけて来て下さりありがとうござい

ました。又支援者の方を紹介してくださった方

もあり大変感謝しております。 

  引き続きよろしくお願いいたします。 

◆江草國之 会員 

  ＩＭで癌の取り組みを田原ガバナー、元井信、

福山東ＲＣパスト会長（江草、スポンサー）で

聴講。赤坂ＲＣ、癌の取り組みを遵守、私は「癌

のメッセンジャー」を取り組みます。現在は 5

人の肝癌の治療を行い、50 年の医師人生で 1000

人に達する治療を手掛けたのは過言では有りま

せん。その分野で職業奉仕を致します。  

  初孫（女児）が阪大医学部に合格しました。 

◆山本秀樹 会員 

  本日は所用のため早退させていただきます。 

◆瀬川貴夫 会員 

  欠席して申し訳ございません。スマイルしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員結婚記念祝 

佐藤 貢さん S53.3.12 

原 隆之さん S58.3.27 

池上 創さん H21.3.23 



●プログラム 

＜ＰＥＴＳ報告＞ 

岩永光司 副会長 

 

 

 

 

 

※ 次回例会 

3 月 20 日(月) 法定休日のため休会 

 ※ 次々回例会 

3 月 27 日(月) ゲスト卓話 

 枝広直幹 福山市長 

 


